

Santander refuerza su inversión en educación con otros 400 millones

Botín defiende que “cuando se siembra en universidad la sociedad progresa”

Á. C. Álvarez VALENCIA.

El mayor grupo financiero español, Banco Santander, mantiene su apuesta por las universidades como pilar de su estrategia de responsabilidad social. La presidenta de Santander, Ana Botín, anunció ayer “el compromiso de invertir 400 millones de euros en fomentar la educación, la empleabilidad y el emprendimiento” hasta el año 2023 a través de la alianza que mantiene con los centros de educación e investigación mediante Universia.

Botín defendió que “no hay mejor inversión social que la que se hace en educación”, durante acto inaugural del V Encuentro Internacional de Rectores de Universia, la plataforma con la que ha llegado a acuerdos con 1.500 instituciones y que ella misma preside, que se celebra en Valencia. “Las sociedades que más invierten en educación son más desarrolladas y sostenibles, crecen más y son más abiertas, crean más riqueza individual y colectiva”, resumió la presidenta de Santander.

El banco ha destinado más de 2.200 millones de euros en becas universitarias, formación continua y apoyo a más de un millón de estudiantes en 25 países, según recordó Botín. “Cuando se siembra en la universidad, es la comunidad entera quien cosecha los frutos, cuando la universidad avanza, la sociedad progresa”, recalcó la presidenta de Santander ante un auditorio formado por cerca de 1.200 personas, entre ellos 700 rectores y académicos de 14 países.

El presidente de Gobierno, Pedro Sánchez, también participó en el acto inaugural, en el que destacó “la impotencia estratégica de la internacionalización de nuestro sistema universitario” para el Ejecutivo y lo puso como una de las tres grandes líneas de la nueva ley orgánica del



Ana Botín y Pedro Sánchez, junto a Ximo Puig durante el V Encuentro de Rectores Universia en Valencia. EFE

sistema universitario que ha sacado adelante su Administración. Después de destacar que “la movilidad universitaria ha sido esencial con iniciativas como el Erasmus” para

el éxito social de la unión Europea, señaló que España quiere ampliar esa internacionalización a los países latinoamericanos, con acuerdos como los que ha firmado con Co-

lombia para reconocer mutuamente los estudios previos de acceso a la Universidad.

Sánchez también destacó que España ha incrementado hasta 2.520 millones de euros al año la inversión en becas y la creación de una red de cátedras de universidad empresas con 80 millones de fondos europeos en el Perte para impulsar semiconductores y chips.

Enrique Graue, presidente del Comité del Encuentro y rector de la UNAM de México, destacó los retos de unas universidades a las que cada vez se les exige más un currículum académico y con realidades como la menor presencia de la mujer en disciplinas como matemáticas, ciencias e ingenierías.

De la Inteligencia Artificial a la flexibilidad para cualquier edad

Ana Botín puso el dedo en la llaga al asegurar ante los rectores que “la irrupción de las tecnologías digitales afecta más a las actividades basadas en activos intangibles como la formación”. De hecho, la irrupción de la Inteligencia Artificial fue uno de los temas estrella de la primera jornada del Encuentro Universia. Otro de los grandes cambios es que la idea de educarse solo durante la juventud ha quedado superado. “La formación a lo largo de la vida es ya una demanda social y empresarial; no es un lujo, es una necesidad”, subrayó Botín.